



チャレンジ

味真野小学校
第6号 2022.9.30発行
3年生

過ごしやすい季節になりました

木々の葉の色が少しずつ変わり始め、秋の訪れを感じられるようになってきました。過ごしやすい気温となり、学習にも集中できる季節です。今月は、大きな行事が続きますが、充実した月になるよう、支援していきます。

さて、10月15日(土)に150周年記念の学習発表会があります。3年生は、新しく始まった社会や理科、英語や書写の授業で学んだことをグループごとに発表したり、リコーダーの演奏やダンスを披露したりする予定です。盛りだくさんの内容ですが、毎日発表に向けて一生懸命練習に励んでいます。各教科の発表については、子どもたちで考えました。楽しみにしててください。



お知らせとお願い



●タブレットの持ち帰りについて

9月からタブレットの持ち帰りがはじまりました。保護者の皆様には、Wi-Fi の設定などでお手数をおかけしました。お忙しいところありがとうございました。今後も高学年と同様に、3年生もほぼ毎日持ち帰る予定です。

タブレットの持ち帰りについてのルールは、以前におたよりでもお知らせしていますが、学習等で使用した後や使っていない時は、保護者の方に預かっていただくことになっています。今、子どもたちとルールを確認しながら、持ち帰らせています。各ご家庭でも、お家のメディア機器を含めて、いつ、どのように使うか、お子さんといっしょに話し合っていただけるとありがたいです。

●マラソン大会について

10月27日(木)にマラソン大会が行われます(雨天順延)。3年生は、昨年より距離がぐんと長くなり、1600メートルを走ります。10月からは、味真野タイムや体育の時間に練習し、大会を迎えようと思います。長距離を走ること、つらいことを乗り越える力を身に付けたり、体力を鍛えたりしてほしいと思います。

保護者の方でお時間がある方は、校地内に入っていただくことはできませんが、沿道での応援をよろしく願いいたします。3年生の出走時間については、改めてお知らせします。

●遠足について

10月20日(木)は遠足です(雨天時は21日になります)。3年生の行き先は、社会科の学習も兼ねて、グリンズ(体操服工場の見学)、ヤスサキワイプラザグルメ館武生南店(スーパーマーケットの見学)、菊人形の予定です。日が近くなりましたら、遠足のしおりを子どもたちに渡しますので、詳しい内容や持ち物等については、ご確認ください。また、20日、21日は給食が出ませんので、お手数をおかけしますが、両日ともお弁当の用意をお願いいたします。

☆10月の行事予定☆

10月の生活目標は、「体をきたえよう」です。

	月	火	水	木	金
B 週	3	4	5	6 ・OSKのダンスレッスン ・栄養教諭の栄養指導	7 
A 週	10 ・体育の日	11 	12	13 ・学習発表会予行	14 ・15:10 下校 15 ・150周年記念式典・学習発表会(下校13:30)
B 週	17 ・振替	18 ・集金明細書配布	19	20 ・秋季遠足 <u>(お弁当)</u>	21 ・秋季遠足予備日 <u>(お弁当)</u>
A 週	24 ・14:30下校	25	26	27 ・マラソン大会 ・集金引き落とし日	28 ・マラソン大会予備日
B 週	31				

☆10月の学習予定☆

国語	・ちいちゃんのかげおくり ・修飾語を使って書こう ・班で意見をまとめよう
社会	・店ではたらく人
算数	・重さ 円と球 ・何倍でしょう
理科	・太陽とかげを調べよう ・太陽の光を調べよう
音楽	・せんりつのとくちょうを感じとろう ・リコーダーに親しもう
図工	・くぎうちトントン
体育	・フラッグフットボール ・マラソンの練習
英語	・Unit6 アルファベット

●KYT(危険予知トレーニング)で怪我予防

KYTとは、K(きけん)、Y(よち)、T(トレーニング)の略称です。9月の発育測定の際に、養護教諭から、「KYT」について話がありました。学校生活の様子を表した絵から、危ないことをしている行動を見つけ、「どうして危険なのか」「この後どうになってしまうのか」等について、みんなで考えました。「危ないからダメ」というだけでなく、自ら危険を避ける行動をとることの大切さを学びました。子どもたちの怪我予防につながると思います。

●ローマ字の学習

国語で「ローマ字」を学習しました。また、タブレットでもローマ字入力に挑戦しました。子どもたちにとって、ローマ字を読んだり書いたりすることは大変難しいことですが、少しずつ覚えて、できるようになってきました。大事な学習なので、これからも繰り返し、取り組んでいきたいと思っています。